

Klassensprecherversammlung 2018

Am Freitag, den 26. Oktober 2018 fand in der Stadthalle Hilpoltstein die erste Klassensprecherversammlung (KSV) in diesem Schuljahr statt. Eingeladen waren alle Klassensprecher der 5.-10. Klassen, die Schülersprecher, die Verbindungslehrer, sowie die Vorstände des Vergnügungs-, Sport und Sozialausschusses.

Zunächst begann der Tag mit kleinen Aufwärm- und Kennenlernspielen damit sich die neu zusammengewürfelte SMV etwas beschnuppern konnte. Anschließend fanden sich die fast 80 SMV-Mitglieder im griechischen Restaurant oberhalb der Stadthalle ein, wo die erste Runde Getränke spendiert wurde.

Es folgte eine Umfrage zum Stimmungsbild, dabei wurden die Klassensprecher um ihre ehrliche Meinung gebeten und konnten konstruktive Vorschläge bringen wie die Rea Hip (noch:)) besser werden kann. Diese Wünsche konnten später sogar direkt an den Schulleiter weitergegeben werden.

Doch was ist die SMV eigentlich und was sind die Aufgaben und Pflichten eines Klassensprechers? Überrascht waren einige, dass die Aufsicht über die Klasse wenn kein Lehrer im Raum ist, nicht zu ihren Aufgaben gehört! Als Klassensprecher ist man Vertreter und Sprachrohr der Klasse und vermittelt so zum Beispiel bei Problemen und Konflikten zwischen Schülern und Lehrern. Wer genaueres wissen möchte, darf sich gerne den Film auf www.smv.bayern.de anschauen, dort ist nochmal alles anschaulich erklärt.

Schließlich stattete der Schulleiter, Herr Bindner der KSV einen Besuch ab und hörte sich aufmerksam die Vorschläge und Wünsche der Schüler an und versprach, sich um diese zu kümmern. Bei einigen Verbesserungsvorschlägen, wie zum Beispiel der Einführung von Freistunden, konnte er jedoch schon vorweg erklären, dass sich dies nicht mehr durchsetzen ließe. Die Entscheidung hierfür liegt in der Hand des Ministeriums. Am Schluss lud er alle Schüler ein, sich bei Problemen oder Wünschen an die Schülersprecher, Verbindungslehrer oder an ihn zu wenden.